

ABSTRAK

Auditor internal memiliki peran yang sangat dibutuhkan oleh perusahaan untuk mengawasi pelaksanaan sistem internal audit dalam suatu perusahaan kemudian menghasilkan kualitas audit internal yang terbaik dan memberikan saran perbaikan kepada manajemen bila ditemukan kelemahan dan penyimpangan baik yang terdapat pada sistem tersebut maupun dalam pelaksanaannya dalam perusahaan. Beberapa faktor yang mempengaruhi kualitas audit adalah kompetensi, independensi, dan motivasi auditor internal.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kompetensi, independensi, dan motivasi auditor internal secara parsial dan simultan terhadap kualitas audit internal pada PT. Telekomunikasi Indonesia, Tbk. Jenis penelitian ini termasuk penelitian deskriptif verifikatif. Sampel pada penelitian ini 30 auditor internal yang bekerja sebagai karyawan di PT. Telekomunikasi Indonesia, Tbk. Pengambilan sampel menggunakan metode sampling jenuh. Metode analisis yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda dan analisis korelasi berganda serta pengujian hipotesis menggunakan koefisien determinasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kompetensi, independensi, dan motivasi auditor internal secara parsial dan simultan berpengaruh positif terhadap kualitas audit pada PT. Telekomunikasi Indonesia, Tbk. Secara parsial, besarnya pengaruh kompetensi auditor internal terhadap kualitas audit yaitu sebesar 18,7 %, kemudian besarnya pengaruh independensi auditor internal terhadap kualitas audit yaitu sebesar 43,9 %, dan besarnya pengaruh motivasi auditor internal terhadap kualitas audit yaitu sebesar 6,2 %. Secara simultan kompetensi, independensi, dan motivasi auditor internal berpengaruh terhadap kualitas audit dengan nilai kontribusi yang diberikan 68,8 %, sedangkan sisanya 31,2 % merupakan kontribusi dari variabel yang tidak diteliti seperti pengalaman auditor internal, etika auditor internal, objektivitas auditor internal, integritas auditor internal, dan sikap atau *attitude* auditor internal.

Kata kunci : Kompetensi Auditor Internal, Independensi Auditor Internal, Motivasi Auditor Internal, Kualitas Audit